

## SYNDICAT NATIONAL DES PEDIATRES DES ETABLISSEMENTS HOSPITALIERS (SNPEH) MEMBRE D'AVENIR HOSPITALIER-ACTION PRATICIENS HÔPITAL (AH-APH)

www.snpeh.org

Bonjour

Le bureau du SNPEH a découvert par la presse la situation catastrophique du service de pédiatrie du Centre Hospitalier de Montluçon. Cela n'est pas une surprise car notre syndicat alerte depuis de nombreuses années, et plus encore ces derniers mois, les autorités de santé locales et nationales sur les très graves difficultés rencontrées dans les services de pédiatrie et néonatalogie dans tout le pays.

Ces difficultés vont en s'aggravant et deviennent de plus en plus dangereuses pour la santé et la vie de nos jeunes patients. En effet les soignants médicaux et non médicaux sont de moins en moins nombreux pour assurer une prise en charge croissante de soins pour les nouveau-nés comme pour les enfants et adolescents, aux urgences pédiatriques comme dans les services de pédiatrie et de néonatalogie. Les effectifs des personnels, déjà insuffisants, ont fondu devant la lourdeur physique comme mentale de cette activité pourtant indispensable. Les moyens et les valorisations ne sont pas aujourd'hui à la mesure des exigences légitimes des familles, également demandées par les professionnels de la santé de l'enfant.

Le SNPEH demande au Ministre et au gouvernement que soit mise en place une véritable politique de la santé de l'enfant dans tous les domaines, afin de pouvoir remettre sur pied les services comme celui de Montluçon et améliorer également la situation de tous les autres car d'autres pourraient très rapidement basculer de la même manière.

Pour le bureau du SNPEH, Drs Jean-Louis Chabernaud et Emmanuel Cixous